

*Communiqué de presse*

Berne, le 24 octobre 2016 / sba

## **Insel Gruppe AG pose les jalons de l'avenir**

**Le directeur médical, le P<sup>r</sup> D<sup>r</sup> Andreas Tobler, sera nommé professeur émérite fin août 2017. Le conseil d'administration souhaite consolider la direction et le développement au sein du réseau hospitalier Insel Gruppe AG et, pour ce faire, a donc d'ores et déjà réglé la succession. Il nomme le P<sup>r</sup> D<sup>r</sup> Urs P. Mosimann au poste de directeur médical (Chief Medical Officer, CMO) d'Insel Gruppe AG et le P<sup>r</sup> D<sup>r</sup> Martin Fiedler au poste de directeur médical de l'hôpital Inselepital. Le passage de témoin aura lieu le 1<sup>er</sup> juillet 2017.**

Andreas Tobler prendra sa retraite de directeur médical à l'été 2017. Les missions de la direction médicale n'ont cessé d'augmenter au cours des dernières années. Le conseil d'administration saisit cette occasion pour régler la succession en temps et en heure, afin de mettre en place les réorganisations qui en découleront.

Urs P. Mosimann occupera les fonctions de directeur médical – Chief Medical Officer (CMO) en anglais. Il occupera un rôle d'intégration important dans les relations avec l'extérieur et la coordination des différents besoins (de la médecine universitaire de pointe aux services de proximité). Il sera membre de la direction et représentant du président de la direction. Martin Fiedler assumera, en plus de ses fonctions actuelles, la direction médicale de l'Inselepital et donc de toutes les tâches de direction et de développement liées à cette fonction.

Le conseil d'administration d'Insel Gruppe AG se réjouit de confier ces défis à venir à deux personnalités qui, en raison de leur parcours et de leurs compétences, seront parfaitement à même de les relever. Joseph Rohrer, président du conseil d'administration, annonce: «Je suis convaincu qu'Urs Mosimann et Martin Fiedler travailleront main dans la main. Ils sont parfaitement complémentaires et contribueront sans doute au développement d'Insel Gruppe AG en tant que vecteur d'innovation et prestataire médical leader.»

**Urs P. Mosimann** est professeur et spécialiste en psychiatrie et en psychothérapie, avec une spécialisation en psychiatrie gériatrique. Il est directeur de la clinique privée Privatklinik Wyss AG. Jusqu'en 2015, il a été directeur médical et directeur de la psychiatrie gériatrique des Services psychiatriques universitaires de Berne (SPU). Il connaît parfaitement le système de santé suisse et du canton de Berne. Au cours de son parcours professionnel, il a maintes fois prouvé ses capacités de mise en réseau et ses compétences stratégiques.

**Martin Fiedler** est professeur et spécialiste en médecine de laboratoire et en médecine interne. Depuis 2011, il est directeur de l'Institut universitaire de chimie clinique à l'Inselepital et, depuis 2014, directeur du « Zentrum für Labormedizin »( Centre de médecine de laboratoire). Dans ses fonctions futures, il continuera à diriger ce centre ainsi que l'Institut universitaire de chimie clinique qu'il a développé et établi avec succès. Il dispose d'excellentes compétences stratégiques et organisationnelles et est capable de mener à bien des processus complexes.

### **Informations médias:**

*Communication, Insel Gruppe AG, tél. 031 632 79 25*